



# Elektabilitas Pendatang Baru Cagub NTB Miq Iqbal Makin Hari Makin Meningkatkan

**Syafruddin Adi - NTB.GARDAMEDIA.ID**

Aug 14, 2024 - 11:37



*Cagub NTB L. Mohammad Iqbal (Miq Iqbal).*

Mataram NTB - Meski Popularitas kalah jauh dengan dua Calon Gubernur NTB lainnya (Bang Zul dan Umi Rohmi), akan tetapi Calon Gubernur NTB yang satu ini yakni L. Muhammad Iqbal atau akrab di sapa Miq Iqbal tinggi persentasenya di Elektabilitas Cagub NTB untuk Pilkada 2024.

Simulasi Elektabilitas 3 nama Cagub NTB dimana, Elektabilitas Miq Iqbal tembus 22,4 persen mengungguli elektabilitas Bang Zul yang hanya 21,5 persen dan Umi

Rohmi 21 persen. Ini artinya elektabilitas pendatang baru yang akan menantang petahana sudah mulai merangkak naik hingga pertengahan Agustus 2024.

Data ini berdasarkan hasil survey yang dilakukan Lembaga Survey Indonesia (LSI) yang dikeluarkan Agustus 2024.

## IQBAL PIMPIN ELEKTABILITAS DI SURVEY LSI

**“**  
*Pak Iqbal sebagai pendatang baru menunjukkan sebagai penantang petahana, baik petahana gubernur maupun petahana bersama pasangan masing-masing. Ini dari hasil simulasi kandidat dan pasangan, ”*  
**Djayadi Hanan**  
Direktur Eksekutif  
Lembaga Survei Indonesia (LSI)

**SIMULASI ELEKTABILITAS  
3 NAMA CAGUB NTB**

Kandidat	Elektabilitas	Popularitas
MIQ IQBAL	22,4 persen	43,5 persen
BANG ZUL	21,5 persen	78,4 persen
ROHMI	21 persen	73,9 persen

- Direktur Eksekutif Lembaga Survei Indonesia (LSI) Djayadi Hanan mengatakan elektabilitas Bakal Calon Gubernur NTB Dr Lalu Muhamad Iqbal semakin melejit.
- Survey LSI menggunakan *multistage random sampling*.
- Mengambil 800 responden dengan *margin of error* 3,5 persen.

Dalam keterangannya, Direktur Executive LSI Djayadi Hanan mengatakan elektabilitas Bakal Calon Gubernur NTB Miq Iqbal dari hari ke hari semakin melejit.

Survey yang dilakukan LSI menggunakan multistage random sampling dengan cara me gambil 800 responden dengan margin of error 3,5 persen.

“Pak Iqbal ini Pendatang baru, namun sudah menunjukkan sebagai penantang Petahana baik Petahana Gubernur maupun Petahana bersama pasangan masing-masing . Ini hasil simulasi Kandidat dan Pasangan, “ucapnya seperti yang dikutip dari [\\_poroslombok.com\\_red](#).

Sementara persentasi Popularitas Cagub NTB, Bag Zul masih memimpin dengan 78,4 persen, disusul Umi Rohmi 73,9 persen, sementara Miq Iqbal masih diangkat 43,5 persen. (*red*)